

Hey Google,

überall in der Welt steigen die Menschen immer öfter aufs Rad. Um zur Arbeit zu fahren. Oder wieder heim. In den Niederlanden sind mittlerweile bereits ca. 2,5 Millionen e-Bikes unterwegs. Eine Fahrradrevolution ist im Gange, und die tut unserer Gesundheit und der Umwelt gut.

Sie können diese Revolution noch beschleunigen. Indem Sie eines tun. Ihr Routenplaner Google Maps rechnet auf dem Fahrrad mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 16 km/h. Auf dem e-Bike sind Sie ein gutes Stück schneller. Auf einem Speed-e-Bike sind Sie fast dreimal so schnell.

Das macht ganz schön was aus. Das macht den Unterschied zwischen in der Stadt wohnen bleiben oder ins Grüne ziehen. Den Unterschied zwischen Bewegung im Alltag und einem Leben im Sitzen.

Zeit also für ein Update, wenn Sie uns fragen. Bei Ihnen arbeiten so ziemlich die cleversten Menschen der Welt. Und wir denken, dass die auch etwas Cleveres für die Umwelt tun wollen.

Heute ist Weltfahrradtag. Und wenn es einen Tag im Jahr gibt, an dem wir Sie um Hilfe bitten, dann wohl heute.

Wollen Sie das e-Bike als Verkehrsmittel zu Ihrem Routenplaner hinzufügen?

Brauchen Sie dabei Hilfe? Wir stehen bereit, mit gut 125 Jahren Fahrraderfahrung. Lassen Sie uns gemeinsam die Fahrradrevolution vorantreiben!

Mit freundlichen Grüßen

**Koninklijke Gazelle**

KONINKLIJKE  
**Gazelle**

